

緑豊かないきいきとした町



よこごし



サッカーを通して子どもたちに夢と希望を！
北方文化博物館でふれあいサッカー教室開催

9月16日、北方文化博物館内のイベント広場を会場に、同博物館とN I C新津の共催により、サッカーJ2リーグのアルビレックス新潟の専属コーチ2名を招いて、ふれあいサッカー教室が開催され、横越・新津・村松の小学生男女合わせて120名が参加しました。「プロと接してスポーツの厳しさや楽しさを体験して、現代の子どもたちに大きな夢や希望をもってもらいたい」との思いから、伊藤文吉博物館長からアルビレックス新潟に呼びかけ、今回の教室が実現。このサッカー教室は、すでに県内各地で開催され、今回で6回目を数えました。

子どもたちは、ボールの受け渡しやリフティング、パスなど、コーチから指導を受けながら、芝生の上で歓声をあげて元気にサッカーの練習をしていました。

今月の内容

3首長会談で任意の合併協議会設立について合意	2
合村100周年記念事業案内	3
中学生海外研修報告	4~5
町内で3名が100歳の祝い状	6
犯罪を防ぐのは自分自身	7
カメラアングル	8
新津市で知事との集い	9
中央公民館からのお知らせ	10
総合体育館からのお知らせ	11
健康の窓	12~13
お知らせ	14~15
人生エンジョイ④3	16